



Tout le pays se soulève **contre la retraite à 64 ans**, contre Macron et contre sa vision du monde. Le président et ses ministres sont **prêts à tout** pour rendre service à leurs copains du MEDEF, et peu leur importe l'avis de la population... **POUR LE MOMENT !**

DEPUIS LE 19 JANVIER, TOUS LES **RECORDS** DE GRÉVISTES ET DE MANIFESTANTS ONT ÉTÉ **BATTUS**

Depuis des mois, tous les syndicats disent d'une seule voix que la retraite à 64 ans, **ça ne passera pas**.

De nombreux sondages et enquêtes d'opinion l'indiquent : personne ne veut de cette **réforme injuste**.

Plusieurs économistes ont prouvé que rien ne justifie le recul de l'âge légal de départ à la retraite.

Les manifestations historiques de ces dernières semaines confirment le **rejet unanime** du projet gouvernemental.

Enfin, le pouvoir n'a pas la légitimité pour mener à terme son projet, car le président a été **élu par défaut**, et qu'il n'a pas obtenu de majorité aux législatives.

Malgré cela, le gouvernement continue de faire la sourde oreille. Au-delà des retraites, **cette intransigeance pose la question de la démocratie**. Alors n'oublions pas que la démocratie n'est pas une évidence pour celles et ceux qui dirigent le pays, et que nous devons nous battre pour la faire vivre. Le **pire ennemi des travailleuses et des travailleurs de ce pays, c'est la résignation**, le sentiment que tout est joué d'avance. En réalité, aucun gouvernement, aucun monarque, aucun régime ne peut résister indéfiniment au rapport de force. Alors ayons confiance en nous, et engageons-nous dans la bataille **POUR GAGNER !**

TOUT-E-S EN MANIFESTATION

LE 11 MARS

TOUT-E-S GRÈVE

LE 15 MARS 2023

